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R ésume:

Ia recherche vise a identifier impact de l'erreur morphologique dans le
systéme linguistique et les aspects de voyance d'intersection d'erreur dans
le systéme morphologique avec des niveaux linguistiques (acoustiques,
grammaticales sémantiques et lexicales et orthographe), entre l'interface
entre les niveaux d'échange de la science et de la langue: acoustique,
grammaire, sémantique et lexical , et l'orthographe, puis montrer des
exemples d'erreurs qui constituent un dénominateur commun entre les
niveaux morphologique et d'autres de niveau de langue, des représentants
de l'erreur morphologique dans l'effet du systeme linguistique

Abstract:

The aim of the research is to find out the effect of the morphological error
in the linguistic system, and to examine the intersection of error in the
morphological system with the linguistic levels (phonetic, grammatical,
semantic, lexical and spelling). Among the differences between the
morphology and the linguistic levels: vocal, grammatical, semantic, , and
spelling, and then show examples of errors that constitute a common
denominator between the morphological and other levels of language
level; representatives of the morphological error in the language system
effect.



